



Communiqué de presse
14 septembre 2023

Semaine suisse du Goût

La Loterie Romande récompense le label « Terre Durable »

La Loterie Romande a l'honneur de soutenir la Semaine suisse du Goût, qui se déroule du 14 au 24 septembre 2023. Dans le cadre de cet événement de promotion et de défense des produits de qualité, la Loterie Romande décerne un prix de 5'000 francs au label « Terre Durable ». Remis ce mercredi 13 septembre, ce prix récompense un label qui soutient les petits producteurs et valorise la vente directe au consommateur.

La Semaine suisse du Goût participe à la mise en valeur des producteurs locaux, dans un esprit d'éducation pour les plus jeunes, de promotion du terroir et de préservation du patrimoine culinaire. La Loterie Romande est fière d'apporter son soutien à cet événement qui tient une place de choix dans notre paysage gastronomique et dans le cœur des amoureux du terroir.

La Loterie Romande manifeste également son soutien à la Semaine du Goût avec la remise d'un prix de 5'000 francs à « Terre Durable ». Ce label reconnaît l'importance des petites exploitations agricoles, encourage la diversité des cultures et favorise le lien direct entre l'agriculteur et le cuisinier, entre le maraîcher et le consommateur. A ce jour, 8 microfermes sont labellisées « Terre Durable » en Suisse romande.

Cette récompense de 5'000 francs a été remise ce mercredi soir 13 septembre par Jean-René Fournier, Président de la Loterie Romande, lors du Gala d'ouverture de la Semaine suisse du Goût qui se tient jusqu'au 24 septembre 2023.

La Loterie Romande, depuis sa création en 1937, distribue l'intégralité de ses bénéfices à des milliers d'associations qui œuvrent pour l'utilité publique. En 2023, la Loterie Romande distribue plus de 243 millions de francs à l'action sociale, au sport, à la culture, à l'environnement et au patrimoine.